
ЗАВТРАКАЕМ В «БУЛОШНОЙ»

Гармоничная бунтарка Инна Слибо
По замыслу создателей, «БулоШная» -  это 
демократичное местечко, в котором можно провести 
деловую встречу, назначать свидание или просто 
отдохнуть от суеты. Сюда мы пригласили художницу 
Инну Слибо, чтобы побеседовать за завтраком.

-  Инна, а какое любимое ме
сто в городе у  Вас?

-  Пожалуй, это сквер возле дет
ской библиотеки. Там растет ши
карная яблоня, я часто ее рисую. 
Обычно деревце зацветает в конце 
мая, но в этом году цветение при
шлось на середину июня. Ее вид на 
фоне окон учреждения привлекает 
в любое время года и графиков, и 
живописцев. Еще мне нравится об
разовавшаяся бульварная зона на 
горбатом мосту. Это настоящее раз
долье для художников, хотя и весо
мое неудобство автомобилистов.

По-своему очарователен лименд- 
ский затон, этим летом мы с худож
никами выезжали на пленэр. Да, там 
нет современных судов, ветшает 
материально-техническая база, но, 
поверьте, ни одной грустной кар
тины у нас не получилось. Супруг 
любит бывать на лодочной станции 
во время весеннего паводка, всегда 
возвращается оттуда с замечатель
ными работами. Так уж устроены

все художники: мы смотрим на мир 
несколько иначе, чем рядовой горо
жанин под иным углом зрения.

-  В разговоре Вы упомянули 
супруга. А не тяжело ли уживать
ся двум творческим натурам под 
одной крышей?

-  Я коренная котлашанка, Ан
дрей приехал из города Гусь Хру
стальный в перестроечные девяно
стые. Мы познакомились во время 
учебы. Учились во Владимирском 
государственном университете на 
одном курсе, но у разных педаго
гов. С 1994 года преподаем в Кот
ласе, с 2002 года работаем в школе 
искусств «Гамма». Бывает, препо
даем и объясняем своим ученикам 
материал по-разному. И творим 
оба по-разному: Андрей может пи
сать бардаке и хаосе, мне же важно, 
чтоб окружал идеальный порядок. 
Андрей предпочитает реальные сю
жеты, мне нравятся плавные линии, 
интересные формы и детали. Цвет 
люблю более декоративный, как у

Врубеля. С удовольствием пожила 
бы в конце XIX -  начале XX веков.

У нас замечательные дети -  
Алеся и Семен. Нам нравится, что 
у нас и наших детей одинаковые 
предпочтения и вкус в разных 
видах искусства. Показательная 
деталь: когда едем вчетвером в ма
шине -  то слушаем одну и ту же 
музыку и нам комфортно вместе.

-  Инна, опишите себя в трех 
словах.

-  Я всегда разная. В семье -  за
ботливая мама и жена, на работе -  
требовательный преподаватель, а в 
душе и по сути своей -  спортсменка. 
В школьные годы достигла опреде
лённых успехов в игре в баскетбол. 
Мой школьный тренер, Заслужен
ный учитель РФ Дьячков Валерий 
Алексеевич был сильно удивлен 
тому, что я решила не поступать в 
вузы, в студенческие команды ко
торых ждали сильных котласских 
баскетболисток. Кстати, сейчас на 
досуге люблю погонять в мяч. Это 
для меня определенный допинг и 
встреча с дорогими мне соратни
цами по команде. Я и в жизни -  че
ловек команды. Спорт учит дисци
плине и терпению. Это нелишнее 
качества для творчества и для жиз
ни в целом.
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